

Sesión inaugural del nuevo Ayuntamiento.

11 de Julio de 1886

Primera parte = Sede villa de San Félix a once de Julio de mil ochocientos  
setenta y siete, siendo las once de la mañana se reunió en esta sala sov-  
etorial el Ayuntamiento actual compuesto de los Señores D. Joaquín Fernan-  
dez Sánchez Alcalde Presidente, D. Gómez Martínez Fernández, D. Minue-  
te y los concejales D. José M. Giménez Benito, D. José M. Giménez Martínez  
D. José Trapaga Giménez, D. Ramón Trapaga Saer y D. Gregorio Saer Fer-  
nández, presentes y sin la asistencia del D. Paulino Poy Sánchez, primer  
tesorero, D. Leonardo Giménez García, D. Nicolás Sánchez Martínez Portu-  
y D. Antonio Pérez Legama, el primero por haber tenido de domicilio se-  
guir consta en la sesión del dia dos de Octubre del pasado año 1885 y los  
restantes por no haberse presentado desde su reposición. Dichos señores  
presentes fueron recibiendo a los que han de cumplirlos por sueldo y la  
vacante que resultaba conforme al resultado de las elecciones verificadas en  
los días 14 y siguientes de Junio próximo pasado, cuyos nombres son D.  
Domingo Trápaga Sánchez, D. Joaquín Fernández Campillo, D. Blas  
Gómez Dávila, D. Pascual Sánchez Martínez y D. Joaquín Pascual Ba-  
librea que este no asistió, siendo los dos restantes por haber resultado re-  
eligidos D. Joaquín Fernández Sánchez y D. José Trapaga Giménez.

En este estado el Hon. Alcalde mandó dar lectura a la comunicación  
del Hon. Gobernador Civil de la provincia número 280 del dia 22 de Mayo  
último, así como también al art. 52 y siguientes de la ley municipal si-  
gientes que hacen referencia al acto y verificado se confirió la presidencia  
interior al electo D. Joaquín Fernández Sánchez que apuró con una  
y mayor número de votos, declarándose constituido el nuevo Ayuntamiento en  
la forma siguiente: - D. Joaquín Fernández Sánchez, D. José Trapaga  
Giménez, D. José M. Giménez Benito, D. Ramón Trapaga Saer, D. Gre-  
gorio Saer Fernández, D. Joaquín Fernández Campillo, D. Gómez Mar-  
tínez Fernández, D. Pascual Sánchez Martínez, D. Domingo Trápaga  
Sánchez, D. Blas Gómez Dávila y D. Joaquín Pascual Balibrea.

En este acto se procedió al sorteo de los concejales elegidos en el bo-  
leíto de las bases concitacionales con el fin de designar quien de los ele-  
gidos ocupara el puesto de la vacante de D. Paulino Poy Sánchez  
resultando ser D. Joaquín Pascual Balibrea y terminándose estas  
primera parte del acto que firmaron todos los señores presentes de que-

